
CA MODAL du 6/12/2022 

Présents .CA: , Eric Monnier, Eric Santoni, Franck Pallier, Isabelle Samson, Marie-Françoise Dours, Marie-Paule Berche, Patrick Midoux, Patrick Sabatie

 .Non CA : Brigitte Vitry, François Girard, Gisèle Passagne, Jean-Luc Debères

Excusés : Brina Jolin, Martine Dumas, Meïdi Sakhraoui

Secrétaire séance : Isabelle Samson



Points à 
l’OduJ

Synthèse des échanges Décision et mise en œuvre (qui, 

quoi, comment, quand …)
1/ Adresse du 

siège 

Réponse positive de la mairie de Veyras 

Mairie de Privas sollicitée pour un siège à la maison des assos a refusé sans motif. Cf les 

articles du DL

Demande de rdv avec Mme Massbeuf 1ère adjointe sans réponse

On peut envisager de changer l’adresse du siège régulièrement : tour des communes de 

la CAPCA ?

Validé par le CA

Prêt de salle à Privas : réponse positive de 

l’EPUF Privas-Flaviac – Cours du Temple

2/ Planning de 

rencontre avec 

les élus

Un RDV à Veyras est organisé le mardi 10/01 à 10 h

CAPCA : courrier à adresser au président (Eric + président),  Mais aussi au Département 

et à toutes les communes (Privas, Coux, Chomérac, ….)

Ecrire un courrier type avec axes : 
 usagers à consulter,
 actualité de l’accident à GG ?
 fête du vélo
 sur quels sujets travailler ensemble
 attentes, projets, …

Préparation des rencontres avec élus avec trame, déroulé d’entretien 

RDV à Veyras avec Patrick et Marie

Courriers envoyés par Patrick et Eric

Trame préparée par Marie-Paule et Eric

3/Adresse mail contact@modal07.fr a été créée

création d’une autre adresse modal@modal07.fr

suppression de contact@modal07.fr

Franck fait les modifications

4/Site Web Adresse créée sur un serveur avec une page

Il faut créer le site, l’arborescence pour le 17 décembre, une page d’accueil a minima, 

une présentation de l’asso

Franck et Eric poursuivent le travail

Points à 
l’OduJ

Synthèse des échanges Décision et mise en œuvre (qui, 

quoi, comment, quand …)
5/organisation 

des listes

CUPSA met à disposition le pack Internet ; domaine de listes (CA, bureau, adhérents ?)

Débat sur une liste fermée, pas d’interactions possibles ou une liste ouverte permettant 

les échanges

Alternative : créer un espace forum ? 

Liste de diffusion sur Framaliste sympathisants, mais pas forcément adhérents à fermer 

On retient la liste d’adhérents ouverte, 

avec possibilité de refermer dans un 

deuxième temps si trop de messages

Eric envoie un mail à la Framalist pour 

mailto:modal@modal07.fr
mailto:contact@modal07.fr


Points à 
l’OduJ

Synthèse des échanges Décision et mise en œuvre (qui, 

quoi, comment, quand …)
ou pas ? Inciter les sympathisants à devenir adhérents de Modal annoncer la création de Modal, le rdv du 

17/12 et la suppression de cette liste

6/LOGO Concours ? collégiens, lycéens, enjeu pour se faire connaître, ouvert à tous ? au moment

de la Fête du vélo en juin 2023

Cahier des charges à préparer

Intégrer les élèves dans le vote

François élabore un cahier des charges 

technique ; Eric, le CdC graphique.

On communiquera sans logo jusqu’à la 

Fête. 

François se charge de créer une typo 

simple pour Modal en attendant.

7/Avancée des 

groupes de 

travail

- Enquête infrastructures (vélo + piéton) présentée par Jean-Luc et Marie

- Questionnaires Enquête vélo 2023 et piétons présentés par Eric.S

Graduer les items apaisés, …

- Le marché du 17 décembre 9h-12h

Une autorisation à demander ? ce n’est pas vraiment un stand

Flyer avec coordonnées de Modal +texte de présentation

Vélo + déco :  vélo cargo prêté par Stéphane (zone du lac), vélo de facteur de Patrick

Musique : à bicyclette, …

Boissons  à apporter

Plan vélo de Privas + CAPCA à revoir à 

consulter

Marie-Paule et Eric font une proposition de

flyer ; François la met en forme.

François contacte Stéphane (?) de Vélo07 

pour avoir une photo du vélo et 

dimensions. Patrick amène son vélo de 

facteur.

Réunion en visio le mercredi 14 à 18h pour 

finaliser la préparation du 17 décembre
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